

CONCLUYE LA III SEMANA DEL CONSUMIDOR

Vva. de la Cañada, 18 de marzo.- La programación de la III Semana del Consumidor concluye hoy con el taller "Con la lista en la mano aprendo a consumir", dirigido a alumnos de 2 y 3 años de las escuelas infantiles del municipio. La iniciativa, promovida por la Concejalía de Consumo con la colaboración de la Dirección General de Consumo de la Comunidad de Madrid, ha tratado en su programación temas de gran actualidad relacionados con el consumo responsable, las nuevas tecnologías, el medio ambiente, la escuela sostenible, etc.

En la tarde de ayer se celebró la última jornada de la Semana, titulada "La educación del consumidor en la etapa infantil". Participaron como ponentes las directoras de las Escuelas Infantiles "Los Cedros" y "Críos", Elisa García Rodríguez y M^a Jesús García Ojosnegros, respectivamente así como el profesor del Centro Superior de Estudios Universitarios La Salle, Javier Abad.